



Junta Distrital Canca La Reina

abr 2 · 🌐



📢 INICIO DE OBRAS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025

La Junta Distrital de Canca La Reina da inicio a la ejecución de las obras del Presupuesto Participativo 2025, reafirmando su compromiso de cumplir con este programa que permite a las comunidades decidir en qué invertir los fondos destinados a su desarrollo.

🔧 Proyectos en ejecución:

- ✅ Club de Madre Los Santos – RD\$552,140.50
- ✅ Badén 7x1.5 en la Calle Cristo Redentor – RD\$51,733.50
- ✅ 228ML de contenes en la Calle Francisco Alberto Caamaño con Cayetana Paulino – RD\$268,926.00
- ✅ Puente Cajón 6x2 en la Calle Juanito Rojas – RD\$218,190.00
- ✅ Badén 7x1.5 en la Calle Francisco Alberto Caamaño – RD\$51,733.50
- ✅ 141.50ML de contenes en la Calle Reina de Los Ángeles – RD\$181,325.03
- ✅ 141.50ML de contenes en la Calle Reina de Los Ángeles – RD\$181,325.03

💰 Total de inversión: RD\$1,505,373.56

¡Seguimos trabajando por el bienestar de nuestra comunidad! 💪





Junta Distrital Canca La Reina

abr 7 · 🌐



¡El deporte sigue creciendo en nuestro distrito!

Ayer domingo vivimos una jornada extraordinaria con dos grandes eventos softbolísticos, ambos con una masiva participación y un ambiente lleno de energía y compañerismo.

Desde la Junta Distrital estuvimos presentes apoyando como siempre, donando las premiaciones y respaldando a nuestros atletas.

En esta gestión, el deporte ha sido una prioridad real. Nunca antes se había invertido tanto en el desarrollo deportivo, y seguiremos trabajando con el mismo compromiso.

¡Nuestras puertas siguen abiertas para apoyar a todos los deportistas del distrito





Junta Distrital Canca La Reina

abr 8 · 🌐



¡Tragedia en Jet Set enluta a Canca La Reina! 🕊️🕊️🕊️

El desplome del techo en la discoteca Jet Set en Santo Domingo ha dejado ya más de 58 muertos, entre ellos Daniel Tavares Polanco, oriundo de Canca La Reina.

Autoridades locales expresaron su pesar y se unieron al duelo nacional declarado por el presidente Abinader.

“Nuestros corazones están destrozados”, expresó el director distrital Víctor Bretón Gil.

La bandera ondea a media asta en señal de luto en toda la comunidad.





Junta Distrital Canca La Reina

abr 9 · 🌐



¡La Televisión Digital llega a Canca La Reina!

Y la Junta Distrital te invita a ser parte de este gran avance.

Este jueves 10 de abril, INDOTEL estará entregando GRATIS la Cajita Digital, que te permitirá disfrutar de la nueva señal de televisión digital.

¿Dónde y cuándo?

Aquí los puntos de entrega:

9:30 AM – Junta Distrital.

10:00 AM – Parque Don Bosco, Los Paulino.

10:30 AM – Club Jesús Diplán, Borojoi.

11:00 AM – Club de Villa Dura.

¡No te lo pierdas!

INDOTEL sigue impulsando el desarrollo tecnológico de nuestro distrito municipal.

¡Te esperamos!





Junta Distrital Canca La Reina

abr 10 · 🌐



La valoración de nuestra gente es lo que nos impulsa a seguir trabajando con amor y compromiso.

Este mensaje lo comparte un munícipe desde la construcción de la Casa Club en Los Santos, ubicada justo detrás del Centro Policlínico, otra obra que hicimos realidad durante nuestra gestión.

Seguimos construyendo espacios dignos para nuestra gente, porque creemos en el progreso de nuestra comunidad.

[#CompromisoReal](#) [#SeguimosTrabajando](#) [#LosSantosCrece](#)
[#ObrasQueTransforman](#)





Junta Distrital Canca La Reina

abr 23 · 🌐



RENDICIÓN DE CUENTAS 2024-2025

La Junta de nuestro Distrito Municipal de Canca la Reina, y su director el Lic. Víctor José Bretón Gil, tienen el honor de invitarles a la RENDICION DE CUENTAS correspondientes al período abril 2024 - abril 2025.

DIA: Viernes 25 de abril

🕒 HORA: 9:30 AM

📍 LUGAR: Sede Junta Distrital

Este acto se realiza en fiel cumplimiento de la Constitución de la República y la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios.

Acompáñanos y sé parte de este ejercicio de transparencia y compromiso con el desarrollo de nuestra comunidad.

¡Continuamos construyendo el Distrito Municipal que Merecemos!



INVITACIÓN

*La Junta Distrital de Canca la Reina, dándole fiel cumplimiento a la Constitución de la República y a la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los municipio, les invitan formalmente a la **RENDICIÓN DE CUENTAS** correspondientes a Abril 2024/Abril 2025.*

Día: Viernes 25 de abril

Hora: 9:30 AM

Lugar: Junta Distrital. Calle Pedro Martínez Núm. 1

Víctor José Bretón Gil



Junta Distrital Canca La Reina

abr 24 · 🌐



Hoy conmemoramos el Día Nacional de los Ayuntamientos, instituciones fundamentales en la organización del Estado y la vida democrática de nuestras comunidades. Los ayuntamientos son la expresión más cercana del gobierno al pueblo, encargados de promover el desarrollo local, garantizar servicios básicos y fortalecer la participación ciudadana.

Pero este día también tiene un profundo significado histórico para nuestro país.

Un 24 de abril de 1965, un grupo de valientes patriotas se alzó en armas en defensa de la Constitución de 1963 y los derechos del pueblo dominicano. Inició así la Revolución de Abril, una gesta popular que exigía el retorno del gobierno democrático y constitucional tras el golpe de Estado que interrumpió el orden institucional en 1963.

Desde la Junta Distrital de Canca La Reina rendimos honor a esos héroes que lucharon por la justicia, la soberanía y la dignidad nacional. Hoy más que nunca reafirmamos nuestro compromiso con los valores democráticos, la participación ciudadana y el bienestar de nuestra gente.

¡Que viva la democracia!

¡Que viva la Revolución de Abril!

[#24deAbril](#) [#DíaDeLosAyuntamientos](#) [#RevoluciónDeAbril1965](#)
[#CancaLaReina](#) [#CompromisoConElPueblo](#)





Junta Distrital Canca La Reina
abr 25 · 🌐



Un año lleno de logros, metas alcanzadas y otras en camino.

Así transcurrió nuestra rendición de cuentas ante nuestro Distrito y las distinguidas personalidades que nos acompañaron.

Gracias por confiar en nuestro trabajo y ser parte de este camino.
¡Vamos por más!





Junta Distrital Canca La Reina

abr 30 · 🌐



Seguimos avanzando en Canca La Reina.

Gracias a una valiosa colaboración con el Ministerio de Obras Públicas, representado en nuestra provincia por el Ing. José Bernardo Reinoso, quien de forma silenciosa pero comprometida ha puesto su cargo al servicio de la comunidad, hoy seguimos viendo resultados concretos.

El acuerdo consiste en que el Ministerio aporta el asfalto y la alcaldía asume el costo de la aplicación. A la fecha, hemos aplicado 53 camiones, lo que equivale a cerca de 1,000 metros cúbicos de asfalto en distintas calles y sectores del distrito.

Calles y sectores intervenidos hasta ahora:

1. Chulumpun
2. El Bolívar
3. Hermanas Mirabal
4. El Higuero
5. Marraño
6. Cayetana Paulino, Los Arroyo, incluyendo La Cuesta
7. Calle Marginal Aceiteros
8. Calle Los Peña (Cercado 1) y calle Marginal
9. Calle Santa Ana (Víctor o Vitico Porte)
10. Calle El Cercado 2
11. Villa Dura (frente a lo que será Barrio Nuevo)
12. Barrio Nuevo Villa Dura: marginales 1 al 9
13. Calle detrás de la escuela de Villa Dura (frente a Tata, donde vive Toño, esquina Juan José y por donde Chucho)
14. Calle frente a la gallera del Jobo (Los Vargas)
15. Calle frente al play de George (por donde vive Claudia)
16. Calle en Los Reinosos (por donde vive Danny Metal)
17. Calle en Los Guzmán (frente al taller de Moreno)
18. Calle junto al residencial Cristo Rey (fábrica de cloro)

Bacheos realizados en:

- Calle Duarte
- Profesor Juan Bosch
- Borojoí
- Manolo Tavárez Justo
- Marginal Los Rojas con Manolo Tavárez
- Villa Dura
- Los Reinoso
- Reina de los Ángeles
- Y otras más

¡Seguimos trabajando por una comunidad más transitable y digna para todos!





Junta Distrital Canca La Reina

abr 30 · 🌐



Estas fueron las palabras de nuestro Director Distrital a propósito del seguimiento dado a las escuelas y liceos de nuestro Distrito.

¡Una experiencia extraordinaria!

Hoy compartimos un momento muy especial con los niños de Kinder de la Escuela Ramón Antonio Rodríguez. Me hicieron sentir como uno más de ellos en su cierre de ciclo. ¡Es increíble todo lo que han aprendido a tan corta edad!

Gran mérito a la dedicación de la profe Génesis y su asistente, quienes con entrega y pasión han dado un ejemplo digno de imitar.

Luego, continuamos nuestra Ruta Educativa hacia el Liceo Antonio Ramón Taveras, donde junto a otras autoridades coordinamos acciones para intervenir la cañada El Corozo, que representa una situación crítica para el centro.

Seguimos trabajando por el distrito que merecemos, porque los sueños se hacen realidad con trabajo y compromiso.

